

Peter A. Vogt  
SVP Riehen

## Wird es im Sommer 2021 Einführungsklassen in Riehen geben?

Damit im Sommer 2021 Einführungsklassen gebildet werden können, müssen die notwendigen Vorbereitungsarbeiten an den Schulstandorten umgesetzt werden.

Nachdem der Einwohnerrat im Frühjahr 2020 die Kosten für Einführungsklassen bewilligt hat, will die interessierte und betroffene Bevölkerung wissen, ob die betreffenden Vorbereitungsarbeiten an den Schulstandorten und den Schulkonferenzen ordnungsgemäss durchgeführt worden sind.

Meine Fragen an den Gemeinderat.

1. Welche Vorbereitungsarbeiten wurden bisher durchgeführt?

- a) bei der Abteilungsleitung?
- b) an welchen Schulstandorten?
- c) an den Schulkonferenzen?

2. Welche Vorbereitungsarbeiten sind in den Monaten September und Oktober vorgesehen?

- a) bei der Abteilungsleitung?
- b) an den Schulstandorten?
- c) an den Schulkonferenzen?

3. Wann werden die interessierten Eltern orientiert?

4. Gibt es Verzögerungen bei den Vorbereitungsarbeiten?

5. Um welche Verzögerungen handelt es sich?

Besten Dank für die Beantwortung der Fragen.

P. A. Vogt

An: <b>B&amp;F</b>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: <b>RB</b> <b>GR</b>
Bem. / Frist:		Vis: <b>JM</b>
	<b>20. Aug. 2020</b>	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist: <b>Axioma: 2842</b>		Vis:
	Reg. Nr.: <b>18-22.68001</b>	